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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000
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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

　いわき平ロータリークラブは
1953 年６月 29 日に創立しました。
県内の 65 クラブの中では郡山が
1936 年の設立で最も歴史があり、
平は、福島、会津若松に続いて４
番目の設立となります。会員数 50
人のうち、20 人が会長経験者で、

10 年以上在籍の方は 24 人います。会員の平均年齢
は 62.0 歳です。
　今年は、１会員増強、２例会出席率の向上、３青
少年育成の支援、４ロータリー財団の理解と協力、
５米山記念奨学会への協力、６社会奉仕活動の継続
－の 6つの目標を掲げました。
　この中で一番は会員の増強です。40 代から 50 代
の人をターゲットに３人の会員を獲得したいと考え
ています。今回、松﨑智弘さんの入会が決まりま
した。松﨑さんのように若い会員を獲得して、現在
62 歳の平均年齢を 50 代まで下げたいと思います。
　２つ目のポイントは出席率の向上です。毎回 30
人以上の出席をお願いしたいと考えています。今日
は 34 人の出席がありました。継続できるよう、楽
しい例会を心掛けていきます。会員卓話で、ベテラ
ンの方にお話をしていただきたいです。すでに卓話
を経験されていると思いますが、みなさんの経験や
伝説の会員といわれるような方の思い出をお聞かせ
いただければ幸いです。新しい会員に平ロータリー
の歴史を伝えてください。
　社会奉仕活動では、新舞子の海岸林の再生活動を
継続します。支援を継続してくださっている太田
ロータリークラブから、再生活動に参加したいとの
話をいただいています。目標の２万本に向けて最後
の締めくくりをしたいと思います。海岸林再生は、
会員だけでなく、会員の企業の社員や家族を巻き込
んだ活動であり、奉仕の輪を広げる素晴らしいもの
です。ぜひ、継続していきたいと考えています。

　2019 － 2020 年度の幹事を仰せ
つかりました。責任の重さをひし
ひしと感じています。私が入会し
たのは平成 29 年３月と、まだまだ
経験も乏しく、未熟ではあります
が、阿部会長にご指名いただきま
したことを光栄に思います。１年

間、ロータリーの素晴らしさを体感できるように頑
張って参ります。阿部会長の下、スムーズな運営、
会の活性化に少しでも貢献できるよう頑張ります。
１年間、ご指導ご協力をお願いします。

　新年度のスタートを祝い、関口武司前会長の発声
で乾杯しました。

　今お話した 3点を最重要目標として取り組んでい
きます。至らない点があると思いますが、ぜひ、ご
指導、ご協力ください。１年間、よろしく願いします。
会員のみなさまのご指導、ご協力をよろしくお願い
します。� 阿部　弘行 会長

� 佐々木貢一 幹事

⃝新年度スタートで乾杯⃝

会長・幹事　所信表明
― 会員を増やし、充実した例会と社会奉仕を ―

― ロータリーの素晴らしさを体感したい ―

第 3157 例会（１号）　2019 年７月４日（木）雨

★本日の例会案内　７月11日（木） 12：30 ～
　　新入会員卓話　直江雅也会員
　　　お食事メニュー＝�冷やし中華 小鉢
★次回の例会案内　７月18日（木) 12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪　村上直人様
　　　お食事メニュー＝夏野菜のカレー



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）
♥阿部弘行さん（いよいよはじまります。ことし１年
間よろしくお願いします）♥佐々木貢一さん（１年間
よろしくお願いいたします）♥松﨑勉さん（誕生祝あ
りがとうございます。阿部、佐々木さんおめでとう）
♥小林哲郎さん（誕生祝ありがとうございます。46歳
になりました）♥鈴木弘康さん（阿部会長、佐々木幹
事の船出を祝して。結婚祝ありがとうございます結婚
８年目？だったかな）♥飯野光世さん（阿部スタート
よろしく）♥新田俊彦さん（阿部、佐々木丸の船出を
祝して）♥常葉修一さん（年度がわりの大事な時に、
連続欠席となり、申し訳ございませんでした。改めま
して、引き続きよろしくお願いします）♥稲葉廣直さ
ん（阿部丸の船出を祝して。スマイルボックス１年間
よろしくお願いします）♥黒須幸雄さん（スマイル担
当です。１年間よろしく。阿部丸のスタートおめでとう。
松﨑さん入会おめでとう）♥鈴木雄大さん（新人会員
となりました。以後、よろしくお願いいたします）♥
山﨑慶一さん（阿部、佐々木年度の門出を祝って。松
﨑さん入会おめでとう）♥直江雅也さん（新会長･幹事
１年間よろしくお願いいたします）♥五十嵐敦さん（阿
部会長、佐々木幹事宜しくお願いいたします）♥三瓶
和秀さん（阿部、佐々木丸の船出を祝して）♥八幡恭
朗さん（新年度のスタートを祝して）♥鈴木東雄さん
（阿部年度の舟出を祝して）♥関口武司さん（阿部･佐々
木丸の船出を祝して）♥有賀行秀さん（阿部佐々木丸
の船出を祝して）♥志賀康朗さん（これから１年よろ
しくお願いします）♥大久保健蔵さん（阿部会長、佐々
木幹事１年間がんばってください）♥伊藤盛敏さん（阿
部会長･佐々木幹事の出発を祝って）♥小野寺順正さん
（阿部丸の１年間のご無事をお祈り申し上げます）♥山
崎洋次さん（阿部新会長１年間よろしくお願いいたし
ます）♥松崎浩さん（阿部会長、佐々木幹事１年間が
んばって下さい）♥森雄治さん（阿部丸の出航を祝して）
♥鈴木俊哉さん（阿部会長、佐々木幹事よろしくお願
いします）♥新妻純男さん（阿部会長、佐々木幹事１
年間頑張って下さい）♥清水和政さん（会長他皆様１
年間宜しくお願いします）♥郡二三子さん（阿部会長、
佐々木幹事１年間よろしく）� 以上30件

委員会報告・会員報告

◆地区委員任命状伝達
　� 米山記念奨学会学友会委員　鈴木　弘康会員
　早速、地区委員会の予定があり、結構
忙しい活動になると感じています。平
ロータリーを代表して精いっぱい頑張っ
てまいります。
◆米山記念奨学生プリ・ビピさんに奨学金贈呈
　前会長の関口さん、１年間お世話にな
りました。ありがとうございます。米山
奨学生としての期間は残り３カ月です。
卒業論文と、就職活動に頑張っています。
どうぞよろしくお願いします。

◆ゴルフ愛好会会長杯寄贈
　ゴルフ愛好会の会長杯として使
うトロフィーが阿部会長から三瓶
和秀親睦活動委員長に贈られまし
た。

司会：佐々木幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（我らの生業）・ロー
タリーの目的（阿部弘行会長）・四つのテスト（佐々木
貢一幹事）〕

阿部弘行会長 佐々木貢一幹事

鈴木　弘康さん
（７月６日）

小林　哲郎さん
（７月２日）

関口武　司さん
（７月７日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

　いよいよ、2019 － 2020 年度が始まっ
たと実感しています。歴史ある平ロー
タリーの 67 代会長として、責任を感じ
ながら、１年間楽しんでやっていこう
と思います。ふつつか者ですが、会長
職を務め挙げられるよう、みなさんの

ご協力、ご支援をお願いします。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�いわき勿来ロータリークラブより会報が届きました。
⃝�会費納入のお願いをお配りしましたのでよろしくお
願いします。

◆出席委員会（常葉修一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
７月４日 50 名 34 名 ―

◆新田俊彦S.A.A
　今月から９月までの３カ月間、同じ席になります。
10月末まではクールビズとします。


